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2021 年 1 月度 定例所長会見 所長所感 

 

◯ 福島第一原子力発電所の事故により、今もなお、大変多くの皆

さまに、ご迷惑とご心配をおかけしておりますことを、あらため

まして心よりお詫び申し上げます。 

 

○ 本日は、新しい年を迎えて最初の会見となります。本年も宜し

くお願いいたします。 

 

◯ 本日、私からは 2点お話しをさせていただきます。 

 
＜１．安全対策工事の進捗状況について＞ 
○  はじめに、７号機の稼働に向けた「新規制基準に基づく安全対

策工事」の進捗状況についてです。 

 

○  先月下旬の段階で、１月上旬の完了予定とお伝えしておりまし

たフィルタベントの液状化対策工事につきましては、12 日に無事

に工事を終えることができました。 

 

○   これにより 7 号機の新規制基準に基づく安全対策工事は全て完

了いたしました。 

 

○  引き続き、安全を確認するための検査に取り組んでいくととも

に、さらなる安全性向上のための自主対策工事等を、安全を最優

先に、しっかりと実施してまいります。 
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＜2．2020 年度号機間輸送について＞ 
○  次に使用済燃料の号機間輸送についてです。 

 

○ 昨年３月にお示しした今年度の号機間輸送計画の一部変更をお

知らせするものとなります。 

 

○  具体的には、第 3 四半期から第 4 四半期の期間で予定していた

７号機の号機間輸送につきまして、7 号機の設計及び工事計画にお

ける工事工程表の見直しや、使用前事業者検査の工程を踏まえ、

今年度は実施しないことといたしました。 

 

○  今後の輸送計画につきましては、来年度の輸送計画を公表する

タイミングで改めてお知らせしたいと考えております。 

 

＜３．結び＞ 

○  さて、年は明けましたが、新型コロナウイルスについては、緊

急事態宣言が出されるなど、再び予断を許さない状況が続いてお

ります。 

 

○  当発電所といたしましても、これまでの対策に加え、県外から

のご視察の休止、感染拡大地域への所員の往来自粛等を講じてお

ります。引き続き、地域の皆さまにご心配をおかけすることのな

いよう、感染防止策を徹底してまいります。 

 

○ 本日、私からは以上です。 
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※ 今回の会見では新潟本社代表の橘田がテレビ会議にて同席し、以下

のご説明をさせていただいております。 

 

〇 橘田でございます。本年もよろしくお願いいたします。 

   

〇 昨年末の会見におきまして、「2021 年は、地元、県民の方々と

しっかりと向き合い、我々が今以上に汗をかき、ご理解を頂くた

めの「極めて重要な年」であること」を申し上げました。 

 

○ また、1月 12 日の櫻井市長、品田村長への新年挨拶におきま

しては、地域説明会を開催したいことをお伝えしておりますが、

本日は、具体的な日程や会場などがまとまりましたので、ご説明

いたします。 

 

＜１．地域説明会について＞ 

〇 ７号機につきましては、国の審査や新規制基準に伴う安全対策

工事が完了したことから、その状況について、広く県民の皆さま

にご説明するとともに、ご意見をいただくことを目的に、地域説

明会を開催することといたしました。 

 

〇 今回は、柏崎市、刈羽村に加え、上越、中越、下越の各地域で

も開催を予定しております。 

 

〇 開催にあたりましては、新型コロナウイルス感染症対策を十分

に実施することとしております。 

 

○  個別の対策につきましては、当社の対応スタッフの対策はも

とより、参加される皆さまにご協力いただきながら、適切に対
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応してまいりたいと考えております。 

 

〇 なお、国や県の対応、感染状況等を踏まえながら対応すること

としておりますので、今後、日程が変更になる場合もあると考え

ております。 

 

○  変更となった場合は、改めてお知らせさせていただきます。 

 

〇 具体的なスケジュールは、まず、1 月 25 日に柏崎市で、1月

27 日に刈羽村で開催いたします。その後、2月 8 日に長岡市、2

月 9 日に上越市、2 月 12 日に新潟市で開催する予定です。 

  

〇 なお、説明会にご参加いただける方につきましては、今回は、

新型コロナウイルス感染症対策の一環として、新潟県内在住の方

に限定させていただきますので、なにとぞご理解のほど、よろし

くお願いいたします。 

 

〇 説明会では、主に新規制基準に伴う安全対策工事の内容などを、

県民の皆さまにわかりやすくご説明いたします。 

 

〇 今後も引き続き、様々な機会を通じ発電所の状況をご説明する

とともに、県民の皆さまの声を拝聴し、当社の取り組みに反映し

てまいります。 
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＜２．新テレビ・ラジオＣＭの放送開始について＞ 

〇 本日は私からもう 1 点、ご説明させていただきます。 

 

〇 現在、放送しております柏崎刈羽原子力発電所の安全対策ＣＭ

は、制作してから２年以上が経過し、制作した当時の内容をお伝

えしている状況にありました。 

 

〇 ７号機の新規制基準に係わる審査や安全対策工事が完了した

こともあり、「現在の安全対策状況」や「社員の安全に対する思

い」をお伝えすることを目的に、新ＣＭを作成いたしました。 

 

〇 発電所で働く社員を通じて、安全対策の取り組みや終わりなき

安全性を追求する姿勢、地域の皆さまを思う気持ちをお伝えでき

ればと考えており、1月 15 日より放送を開始いたします。 

 

○ 当社は今後も、発電所における安全性向上の取り組みについて、

様々な媒体を通じて広く情報発信し、地域の皆さまのご理解、ご

安心につながるよう努めてまいります。 

 

〇 私からは以上です。 

 

以 上 


